

er, „für einen Professor fast zu gut!“ Über Wilhelm's Gesicht flog eine Wolke. „Ich weiß nicht, ob ich jemals Professor werden kann oder werden will, aber ich weiß, daß ich, durch die Welt gehend, Gottes Allmacht stets mit Andacht bewundern werde.“ Der Fremde blickte Wilhelm scharf an: „Das war eine gute Antwort, für welche ich den Hut vor Herrn Flohr abnehme. Der Knabe hat seine Gedanken, wie der Jüngling und der Mann sie hat, aber nur durch einen tüchtigen Lehrer lernt er denselben den richtigen, bei der Sache bleibenden Ausdruck zu geben. Sprich verworren oder weitschweifig oder geziert, und keiner wird Nutzen oder Freude haben von dem, was Du gedacht. — Herunter mit Hut und Mütze — wir beugen uns beide vor Herrn Flohr.“ — Nun muß ich schließen.

Otto.

---